

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

CAI EA 6  
62A70

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
VENDREDI, LE 30 NOVEMBRE 1962.

A

M. Howard Green, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce aujourd'hui que M. Léon Mayrand, récemment nommé ambassadeur du Canada en Argentine, exercera simultanément les fonctions d'ambassadeur en Uruguay et au Paraguay, tout comme son prédécesseur.

Né à Montréal en 1905, M. Mayrand a fait ses études supérieures à l'Université de Montréal, à l'Université de Paris et à la London School of Economics. Il a fait partie de l'équipe de rédaction de "La Patrie" en 1933-1934, et il est entré en 1934 au ministère des Affaires extérieures. Il a été nommé successivement en poste à Londres, à Rio de Janeiro et à Moscou.

En 1949, M. Mayrand a été nommé sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et il est devenu en 1951 ambassadeur du Canada au Chili. En 1954, lors de la création des Commissions internationales de surveillance et de contrôle en Indochine, M. Mayrand devint le premier commissaire du Canada au Laos. Il fut nommé ambassadeur en Espagne en 1956 et en Italie en 1958.

Lors de la relance de la Commission internationale au Laos en 1961, M. Mayrand reprit son poste de commissaire et ce n'est que récemment qu'il y fut remplacé par M. Paul A. Bridle. C'est le 16 novembre 1962 que fut annoncée officiellement sa nomination au poste d'ambassadeur en Argentine.

M. Mayrand est marié et il est père de trois enfants.